

## L'art de la rencontre au LEAP Massabielle



**RENCONTRE.** Les collégiens ont rencontré des résidents du foyer d'accueil spécialisé de Saint-Germain-Lembron en vue d'un projet commun.

Les collégiens de 4<sup>e</sup> et de 3<sup>e</sup> du LEAP Massabielle du Vernet-la-Varenne ont accueilli des résidents du foyer d'accueil spécialisé de Saint-Germain-Lembron.

Les adultes et les jeunes ont échangé autour de diverses activités comme la musique, le jardinage, et ont partagé un goûter. L'objectif de cette rencontre était d'élaborer un projet commun entre les deux

établissements. Ce projet s'organisera autour d'ateliers théâtre tout au long de l'année et dans la construction d'une mise en scène commune sous la direction du metteur en scène Luc Blanchard. Cette première rencontre a été un franc succès. La complicité, les échanges et les anecdotes ont ponctué l'après-midi.

Chacun a hâte de se retrouver pour commencer

le travail. D'ailleurs, la prochaine rencontre est fixée en décembre, mais cette fois les collégiens quitteront leur école pour se rendre au foyer d'accueil spécialisé où ils

pourront être initiés au théâtre par les résidents. ■